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Prefeito Pedro Franco mostra o que fez 
em 100 dias de governo; além de tudo, 

também conseguiu pagar R$ 10 milhões 
em dívidas da administração anterior
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conquista 
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junto ao 
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Áries 21/03 a 20/04
Mercúrio no seu signo aumenta a sua vontade 
de falar, mas tenha cuidado com quem com-
partilha suas emoções, ariano. Evite se forçar 
a definir o que sente. No fim de semana, a sua 
confiança cresce, e o céu te chama para se di-
vertir, namorar e reconhecer o seu valor.
Touro 21/04 a 20/05
Questões do passado podem surgir, taurino, 
então evite confiar demais em intuições. Bus-
que momentos de silêncio para refletir sobre 
seus desejos. Com sua temporada chegando, 
você se sente mais enérgico e focado em cui-
dar de si, seja na saúde ou na aparência.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Se as coisas estiverem um tanto confusas, 
desacelere, geminiano. A semana pede mais 
descanso e foco nas atividades criativas. Evite 
a sobrecarga mental e social, preferindo um 
tempo mais introspectivo. É uma boa fase para 
refletir sobre o que deseja para o seu futuro.
Câncer 21/06 a 21/07
Não se precipite em decisões profissionais, 
canceriano. Avalie as propostas que surgirem 
com calma e evite confiar em incertezas. In-
vista em conexões que tragam segurança e es-
tabilidade. Aproveite também para olhar mais 
atentamente para suas finanças e habilidades.
Leão 22/07 a 22/08
A semana pede atenção a viagens e assuntos 
legais, leonino. Organize tudo com bastante 
cuidado e, se necessário, peça ajuda profissio-
nal. Quando o fim de semana chegar, aproveite 
para se concentrar em seu trabalho e cuidar de 
sua saúde. Marte vem trazendo mais energia.
Virgem 23/08 a 22/09
Respeite seu ritmo e cuide da saúde, virginia-
no. Questões do passado podem surgir por es-
ses dias, mas evite se prender a velhos medos. 
Confie em sua intuição e busque se alinhar 
emocional e mentalmente. Invista nos estudos 
e em novos projetos com mais foco.
Libra 23/09 a 22/10
A semana pode ser intensa em interações so-
ciais, mas tenha cautela com as suas expec-
tativas sobre os outros, libriano. O final de 
semana traz mais clareza e facilidade para 
aprofundar essas relações, especialmente com 
amigos. Aproveite para se conectar mais.
Escorpião 23/10 a 21/11
Fique atento aos diálogos no trabalho, princi-
palmente em reuniões e projetos importantes, 
escorpiano. Não sobrecarregue sua agenda e 
procure se alimentar de boas informações. No 
fim de semana, o foco se volta para conexões 
profissionais e interações que somam ao seu 
trabalho.
Sagitário 22/11 a 21/12
Cuidado com idealizações ou mensagens 
amorosas que não são claras, sagitariano. 
Mantenha os pés no chão, especialmente no 
amor. A semana é boa para refletir sobre o seu 
dia a dia e ajustar o que for necessário para 
um futuro mais tranquilo. No fim de semana, 
explore novas ideias e visões.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Deixe o passado para trás e não se prenda a 
histórias já resolvidas, capricorniano. Se sur-
gir algum medo, busque apoio de quem con-
fia. No final de semana, relaxe e se desconecte 
do trabalho para se reenergizar e perceber que 
a vida é mais do que só responsabilidades.
Aquário 21/01 a 19/02
Seus pensamentos podem te levar por cami-
nhos pouco claros essa semana, aquariano. 
Não se apresse em tomar decisões. Dê um 
tempo para refletir antes de agir. Nos próxi-
mos dias, curtir sua casa e fortalecer laços 
com amigos pode te ajudar a recarregar as 
baterias.
Peixes 20/02 a 20/03
Cuide de suas finanças, especialmente com 
compras e transações online, pisciano. No de-
correr da semana, sua vontade de estar com 
amigos e explorar novos ambientes cresce. A 
rotina fica mais movimentada, mas lembre-se 
de organizar tudo com calma e sem impulsi-
vidade.

Viaduto de Engenheiro Coelho agora 
tem nome: Luiz Valentim Marrafon

A Câmara de Engenheiro Coelho fez 
concorrido evento na última sessão 

ordinária (14) para celebrar o Decreto-
-Lei 18.088, de 06 de Fevereiro de 2025, 
da Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo e promulgado pelo Governador 
Tarcísio de Freitas, que denomina LUIZ 
VALENTIM MARRAFON ao Dispositi-
vo de entroncamento com viaduto no KM 
85,950 da Rodovia Engenheiro João To-
sello, cruzamento com a Rodovia Profes-
sor Zeferino Vaz.
Tudo começou quando os vereadores Jorge 
do Banco (PODE) e Washington Lopes 
(PODE), percebendo que o citado viaduto 
não era “batizado”, procuraram o deputa-
do estadual Gerson Pessoa (PODE) e as 
concessionárias Arteris-Intervias e Rota 
das Bandeiras, para encaminhar a indica-
ção do nome do saudoso cidadão coelhense 
LUIZ VALENTIM MARRAFON para a 
denominação daquele dispositivo. Foi um 
longo processo que começou em 2023, já 
que o trâmite é lento na Alesp, pois tem que 
transitar por todas as comissões e são con-
sultados diversos órgãos.
Foi uma histórica sessão de câmara com 
o recinto público praticamente lotado. 
Na sequência os vereadores entregaram 
cópias da Lei promulgada, devidamente 
enquadradas, aos componentes da famí-

lia Marrafon liderada pela viúva Isaltina 
Bianchini Marrafon, a Dona Tita, que jun-
tamente com o homenageado viveu mais 
de 60 anos em imóvel ao lado do citado 
viaduto. Isaltina também foi exaltada e 
agraciada com um ramalhete de flores 
ofertado pela câmara.
Além de parentes e amigos, no evento 
compareceram dezenas de jovens da Es-
cola Estadual Antônio Alves Cavalheiro, 
que são alunos da professora Eliana, pri-
meira filha do homenageado, que apro-
veitaram para conhecer a câmara e ainda 

terem praticamente uma aula de cidadania 
com a valorização de um nome muito que-
rido na cidade.
Além da Dona Isaltina, também estiveram 
presentes genros e os netos Victor, Heitor e 
Emanuel, e todos os filhos do homenage-
ado: Eliana, Telma, Adriana e Luiz, sendo 
que este último se pronunciou sobre a ho-
menagem ao ilustre pai.
Os vereadores Jorge do Banco e Washin-
gton Lopes leram na tribuna um texto-ho-
menagem e o Projeto de Lei original.
Assessoria do Podemos Municipal

Vereadores Adevanil Moreira e     
Fabinho vão a Brasília em busca de 

recursos para o Turismo
Os vereadores Adevanil Moreira (SD) 

e Fabinho (PSB) foram para Brasí-
lia participar de reunião junto ao Minis-
tério de Turismo e protocolaram um pe-
dido de R$ 3 milhões para o Parque da 
Busa e o Turismo Religioso da cidade.
Não é a primeira vez que os dois par-
lamentares fazem esta dobradinha para 
buscar recursos para Estiva Gerbi, em 
outras oportunidades, principalmente na 
legislatura passada, eles conquistaram 
vários trabalhando em parceria.
Segundo os vereadores, o trabalho em 
conjunto só está trazendo benefícios 
para a cidade com vários projetos sendo 
realizados através da produtiva parceria. 
“Eu e o Fabinho já conquistamos tan-
tos recursos em outras ocasiões e isso 
mostrou que a união faz a força, e de 
novo estamos aqui, atrás de mais con-
quistas para Estiva, e desta vez o valor 
é alto, R$ 3 milhões, sem contar que é 
para uma secretaria super importante, 

que é o Turismo. O Turismo fomenta 
mais recursos para o município e ainda 
traz empregos, e nossa cidade tem tudo 

para se destacar no setor”, disse Adeva-
nil ao Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Prefeito Márcio Pavan conquista         
R$ 307 mil reais junto ao Governo do 

Estado de São Paulo
O Prefeito de Estiva Gerbi, Márcio 

Pavan (SD), assinou na segunda 
feira (14/04) junto ao governador Tar-
císio de Freitas (Republicanos), no Pa-
lácio dos Bandeirantes, convênios para 
reforma e adequação da “Ponte do Ma-
druga”, que passa sobre o Rio Oriçan-
ga, no valor de R$ 307 mil. Além do 
município de Estiva Gerbi, outras seis 
cidades também foram contempladas 
para execução de obras estratégicas de 
construção e recuperação de pontes.
Ainda no mesmo evento, foram entre-
gues veículos e equipamentos de defe-
sa civil a 13 municípios paulistas para 
melhorar a infraestrutura de regiões sus-
cetíveis a eventos climáticos extremos e 
garantir a segurança, mobilidade e aces-
so a serviços essenciais. O investimento 
total é de R$ 12,8 milhões em ambas as 
ações.
“Graças a Deus a gente tem um bom 

Feirantes e mães atípicas  
fazem trabalho de 

conscientização na Feira 
Livre de Conchal em prol do 

Transtorno do Espectro Autista

No último domingo, dia 13/04, ocorreu 
nas dependências da Feira Livre de 

Conchal o evento de nome Feira Cons-
ciente, um evento em prol do TEA, Trans-
torno do Espectro Autista. Um evento 
idealizado e realizado por mães atípicas e 
feirantes.
Foi uma ideia dos feirantes Cícero Souza 
e Abner Santos, juntamente com Andreia 
Casemiro e Priscila Leite, as mães atípicas 
que mais colocam a mão na massa e fazem 
diferença quando o assunto é o TEA.
Segundo os organizadores, o evento foi 
feito sem qualquer cunho político, não foi 
pensado e nem idealizado por qualquer 
partido político que seja, foi um evento da 
população para a população. “Foi um even-
to ótimo onde dúvidas foram tiradas, in-
formações repassadas, tendo o TEA como 
peça central”, comentou Abner Santos.
“Infelizmente, o partido republicanos uti-
lizou deste evento para tentar uma auto-
promoção, em especial o vereador Lean-
dro Modas (Republicanos), foi algo que 
deixou todos os organizadores e ajuda-
dores bem chateados, não se faz cortesia 
com o chapéu alheio, não se pode pegar 
carona e querer se comportar como pro-
prietário do carro”, disse Juliane Galdino, 
uma das colaboradoras do evento.
“O evento não teve cunho político algum, 
não teve partido à frente da organização, 
mesmo eu, sendo filiada ao PT (Partido 
dos Trabalhadores) em Conchal, o partido 
não apareceu, seus membros sim fizeram 
muito pelo evento, porém, nenhum de nós 
quis essa tarja de partido que faz cortesia 
com chapéu alheio”, cutucou de novo.
“A do mais, agradeço a todos que estive-
ram no evento, a todos os patrocinado-
res, desde aqueles que nos ajudaram com 
simples palavras de apoio e incentivo, 
até mesmo aqueles que disponibilizaram 
a ajudar com materiais para a pipoca, o 
algodão doce, e o pula-pula para as crian-

relacionamento político com o Gover-
nador, porque o nosso partido é Estiva 
Gerbi, a gente defende os interesses do 
nosso município, e é por isso que a nos-

sa administração conquista recursos 
tanto do Governo Federal quanto do 
Governo Estadual. Quero aproveitar 
a oportunidade e agradecer o gover-

nador Tarcísio pela liberação de mais 
esse recurso”, comentou Márcio Pavan.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 

ças”, agradeceu Galdino.
O grupo organizador fez um agradecimen-
to especial aos participantes do vídeo ma-
ravilhoso que foi feito, são eles: Cicero, Ja-
queline Scalon, Yago da Locatelli, Adriana, 
Luiz da Farmácia, Juliane Galdino, Priscila 
Leite e Andreia Casemiro.
“A vocês, o meu muito obrigado por faze-
rem esse evento acontecer”, agradeceram 
Cícero Vicente de Souza Santos e Wendel 
Abner Santos Souza.
O Jornal Polêmica enviou mensagens via 
WhatsApp para o presidente do Republica-
nos no município, Anderson Luiz Neves, o 
popular Dandinho, e também para o verea-
dor Leandro Modas, citados pela colabora-
dora do evento Juliane Galdino, e disseram 
o seguinte:
Republicanos: “O Republicanos está aqui 
para ajudar, e sempre que a gente pode, 
faz isso. Jamais o Republicanos vai que-
rer atrapalhar qualquer evento, principal-
mente sobre uma causa tão importante, 
que é o autismo, e por isso, com certeza, o 
comentário feito criticando nosso partido, 
não tem o mínimo de fundamento. Apro-
veitar e parabenizar todos os organizado-
res do evento”.
Vereador Leandro Modas: “Quero apro-
veitar a oportunidade e me desculpar 
por ter dado a entender ao Povo da nos-
sa cidade, em especial às mães atípicas, 
que eu quis ser oportunista, não foi essa 
a minha intenção. Eu e o Republicanos 
só quisemos ajudar, como sempre nós fa-
zemos, e jamais passou pela minha ca-
beça querer se aproveitar de uma causa 
tão importante para me promover. Mais 
uma vez me desculpem pelo acontecido, 
pela interpretação equivocada que deixei 
acontecer, e eu e o Republicanos sem-
pre estaremos aqui para ajudar todas as 
causas que trazem benefícios para nossa 
população”. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A Prefeitura de Engenheiro Coelho rea-
lizou, durante a semana da Páscoa, a 

entrega de ovos de chocolate para os alu-
nos da rede municipal de ensino. A ação 
foi promovida pelo Fundo Social de So-
lidariedade, com apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Educação, e já se tornou uma 
tradição no município.
Participaram das entregas a Primeira-Da-
ma, Secretária da Educação e Presidente 
do Fundo Social, Daniela Franco, o pre-
feito Pedro Franco, o vice-prefeito Gilber-
to Garcia, além dos vereadores Guinho, 
Nissim, Adauri, Fernandinho, Guilherme 
e Bruna.
As visitas aconteceram nas seguintes uni-
dades: Creche Maria Cardoso, Creche 
Dirce, Creche Rosália Guidotti, Creche 

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho realiza entrega 
de ovos de Páscoa nas 

escolas da rede municipal

Pastor José Miranda, Escola Odécio For-
ner, Escola José Forner, Escola Mariza 
Franco, Escola Eliza Franco e no Projeto 
Educar.
O prefeito Pedro Franco destacou que o 
gesto, embora simbólico, tem grande va-
lor emocional. “Queremos que nossas 
crianças se sintam queridas e valoriza-
das”, afirmou. Já a Primeira-Dama Danie-
la Franco reforçou que o cuidado com os 
alunos vai além da sala de aula e envolve 
também momentos de afeto e convivên-
cia.
A ação levou alegria, sorrisos e o verda-
deiro espírito da Páscoa para centenas de 
crianças em toda a cidade.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeito Pedro Franco mostra o 
que fez em 100 dias de governo

*Presença do Executivo junto ao Governador Tarcísio de Freitas em busca de re-
cursos para Engenheiro Coelho.

*Reunião da RMC onde Engenheiro Coelho foi contemplada com 1.2 milhões para 
segurança.

*Parceria entre Prefeitura e UNASP para abertura de um escritório de atendimen-
to jurídico gratuito para a população.

*Criação do Comitê de Combate a Arboviroses em Engenheiro Coelho.

*Parceria com a Caixa Econômica Federal para melhoria de Engenheiro Coelho.

*Presença em reunião da RMC para eleição da nova mesa diretora.

*Visita a Brasília para levantamento de recursos do fundo perdido para Engenheiro 
Coelho.

O prefeito de Engenheiro Coelho, Pedro Franco de Oliveira (MDB), está mostrando nesta edição o que fez nos seus 
100 dias à frente da prefeitura municipal, cerca de uma obra ou conquista por dia, além de ter feito a façanha de con-

seguir pagar cerca de R$ 10 milhões de dívidas da administração passada.
“Você já pensou, mesmo pagando R$10 milhões de dívidas da gestão passada, a gente 

conseguiu tudo isso, o que a gente conseguiria ter feito para o município com esse
dinheiro caso isso não tivesse acontecido?”, perguntou indignado Pedro Franco.

*Visita ao Deputado Federal Baleia Rossi que disponibilizou 50 casas do Minha 
Casa, Minha Vida para Engenheiro Coelho.

*Visita ao secretário de Mobilidade Urbana Dênis Andia em busca de recursos 
para recapeamento de Engenheiro Coelho.

*Atualização e Treinamento da Guarda Civil Municipal.

*Parceria com Holambra para melhoria e atualização do sistema dê videomonito-
ramento municipal de Engenheiro Coelho.

*Reunião de planejamento para Educação Especial de Engenheiro Coelho.

*Reunião de planejamento e reforma das escolas de Engenheiro Coelho.

*Reestruturação e planejamento das ações para o SAEEC.
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Além de tudo, também conseguiu 
pagar R$ 10 milhões em dívidas

da administração anterior

*Reunião de planejamento para atualização da GCM em Engenheiro Coelho.

*Reunião da Primeira Dama de Engenheiro Coelho com a Primeira Dama do Esta-
do de São Paulo para melhorias do Fundo Social de Engenheiro Coelho.

*Primeira Dama Daniela Franco junto da Secretária de Políticas para Mulher do 
Estado de São Paulo sobre o projeto São Paulo Para Todas.

*Visita da Primeira Dama de Engenheiro Coelho, Daniela Franco para a Primeira 
Dama do Estado de São Paulo Cristiane Freitas em busca de recursos para o Fundo 
Social.

*Parceria entre Prefeitura e ADRA para ações que beneficiam os jovens de Enge-
nheiro Coelho.

*Almoço com Gilberto Kassab, Secretário de Governo e Relações Institucionais do 
Estado de São Paulo.

*Reunião com representantes da Igreja Adventista do Sétimo Dia para a realização 
de um Campori de Desbravadores que trará para Engenheiro Coelho 5 mil jovens de 
toda a região.

*Reunião com delegado civil para tratarmos de assuntos relacionados a segurança 
de Engenheiro Coelho.

*Canalização de água pluvial no bairro universitário.

*Limpeza das vias urbanas de Engenheiro Coelho

*Limpeza de entulhos nos bairros de Engenheiro Coelho.

*Distribuição de caçambas de lixo pela cidade de Engenheiro Coelho.

*Recuperação da frota de veículos de Engenheiro Coelho.

*Recuperação das Ambulâncias que não funcionavam.

*Visita do Vice-Prefeito junto do Secretário de Cultura e Turismo de Engenheiro 
Coelho a São Paulo com a Secretária de Cultura do Estado.
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Conchal inicia 
formações do Programa 

Alfabetiza Juntos SP 
com grande mobilização 

de educadores

Nos dias 10 e 11 de abril, a Secretaria 
Municipal de Educação de Conchal 

deu início às formações do Programa 
Alfabetiza Juntos SP, uma ação estra-
tégica que marca o comprometimento do 
município com o Compromisso Nacio-
nal Criança Alfabetizada. A iniciativa, 
fruto da parceria entre o Governo do Es-
tado de São Paulo, o Governo Federal 
e o Serviço Social da Indústria de São 
Paulo (SESI), visa garantir a alfabetiza-
ção de todas as crianças até o final do 2º 
ano do Ensino Fundamental.
Neste primeiro encontro — de um total 
de seis previstos para o ano de 2025 — 
cerca de 120 profissionais da educação 
participaram da formação, entre eles 
diretores, vice-diretores, coordenado-
res pedagógicos e professores dos anos 
iniciais do Ensino Fundamental. As for-
mações estão sendo realizadas presen-
cialmente, no horário de trabalho dos 
servidores, e somam 96 horas de ati-
vidades, sendo 36 horas presenciais e 
60 horas em formato online, por meio 
da plataforma da Escola de Formação 
e Aperfeiçoamento dos Profissionais 
da Educação do Estado de São Paulo 

(EFAPE).
As formações voltadas a professores e 
coordenadores pedagógicos foram con-
duzidas pelas formadoras Diomar Maria 
de Sousa e Elaine Santos, enquanto a 
formação voltada à gestão escolar teve à 
frente a formadora Rita Lira.
O Secretário de Educação, José Rober-
to Ferreira de Melo, reforçou o impac-
to da formação: “Acreditamos que essa 
iniciativa vai impactar diretamente o 
aprendizado dos nossos estudantes e 
contribuir significativamente para a 
melhoria dos resultados educacionais 
em Conchal. Reafirmamos, com essa 
ação, o nosso compromisso com a qua-
lidade da educação pública.”
As formações foram acompanhadas de 
perto pela Articuladora Municipal An-
diara Roberta Otte Leite e por toda a 
equipe da Secretaria Municipal de Edu-
cação, que prestaram apoio às atividades 
e contribuíram para a organização e o 
acolhimento dos participantes, reforçan-
do o trabalho conjunto entre os diferen-
tes segmentos da rede.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura de 
Conchal recebe dois            

micro-ônibus escolares 
do Governo do Estado

A Prefeitura de Conchal recebeu dois 
micro-ônibus, que vão beneficiar 

crianças e adolescentes quer utilizam o 
transporte escolar. 
Os veículos de 22 lugares cada são adap-
tados e foram entregues no dia 09 de abril, 
aniversário de Conchal, pelo Governo do 
Estado no valor de aproximadamente R$ 
840 mil. 
As indicações que viabilizaram a conquis-
ta dos veículos para Conchal foram feitas 
pelo Presidente da ALESP e Deputado Es-

tadual André do Prado e pelo Deputado Es-
tadual Barros Munhoz. 
O prefeito Júnior Caleffi destacou a impor-
tância da parceria com o governo estadual 
e com os deputados. “A união entre os go-
vernos estadual e municipal permite su-
perar desafios e obstáculos e manter um 
transporte de qualidade para os nossos 
estudantes, garantindo mais segurança e 
conforto no caminho para a escola”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura de Conchal 
entrega 3.600 ovos de 
páscoa aos alunos da 
Rede Municipal Ensino 

e APAE

A Prefeitura de Conchal, através da Se-
cretaria Municipal de Educação, dis-

tribuiu nesta quarta-feira, dia 16, 3.600 
ovos de Páscoa para os alunos da Rede 
Municipal de Ensino e APAE (Associa-
ção de Pais e Amigos dos Excepcionais 
de Conchal). Além de bombom para os 
alunos da Rede Estadual de Ensino e EJA. 
A entrega foi acompanhada pelo prefei-
to Júnior Caleffi, primeira dama Angela 
Caleffi, vice-prefeito Zézinho e Secretá-

rio de Educação José Roberto Ferreira de 
Melo. 
Para o prefeito, Junior Caleffi, a distri-
buição desses ovos de páscoa nas escolas 
tem como objetivo proporcionar momen-
tos de muita alegria, principalmente para 
as crianças. “Além de comemorar uma 
data tão especial que a Páscoa represen-
ta a todos”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Vereador Fernandinho solicita ao prefeito que 
reforme o Pronto Atendimento, que torne a Farmácia 

Municipal 24 horas dentro do local e de imediato 
melhore as condições dos banheiros do PA

O vereador coelhense Fernando Alves 
Martins (MDB), o popular Fernandi-

nho, fez quatro indicações solicitando ao 
Poder Executivo que tome providências 
urgentes referentes ao atendimento mí-
nimo necessário a população do municí-
pio. São elas: que a Farmácia Municipal 
funcione 24 horas e de sábado, domingo 
e feriado e, dentro do próprio PA, refor-
ma do Pronto Atendimento e de imediato 
deixe os banheiros do local em condições 
de uso. “Quero fazer duas indicações ver-
bais aqui, uma é referente aos banheiros 
do Pronto Atendimento, acho que o pes-
soal já está ciente, já não vai legal lá no 
Pronto Atendimento, e quando vai usar 
o banheiro a higienização está horrível, 
o banheiro quebrado, porta quebrada. 
Gostaria que o setor responsável pudes-
se dar uma atenção maior lá no Pronto 
Atendimento, enquanto não começa a re-
forma”, disse o vereador durante a sessão 

ordinária acontecida segunda-feira passa-
da (14) finalizando com sua segunda in-
dicação verbal, que é colocar a Farmácia 
Municipal dentro do Pronto Atendimento.
Já a Indicação 27/2025 apresentada pelo 
vereador solicita ao prefeito que a Farmá-
cia Municipal funcione 24 horas e também 
de sábado, domingo e feriados. Veja abai-
xo a argumentação:
“Tendo em vista que a farmácia muni-
cipal disponibiliza medicamentos gra-
tuitos para diabetes, asma, hipertensão, 
osteoporose, anticoncepcionais, entre 
outros medicamentos de suma impor-
tância para nossa população.
Tendo em vista que muitos cidadãos 
trabalham em horários alternativos no 
município, impossibilitando a retirada 
de medicações no horário comercial.
Tendo em vista que muitas pessoas pas-
sam por atendimento médico a noite e 
necessitam de tomar medicação imedia-

tamente, medicamentos que podem ser 
obtidos de maneira gratuita na Farmá-
cia Municipal.
Tendo em vista que a ausência de uma 
Farmácia Municipal funcionando 24 
horas e nos finais de semana coloca os 
pacientes principalmente os de baixa 
renda em situação difícil porque aca-
bam arcando com altos custos de medi-
camentos, agravando a vulnerabilida-
de financeira dessas pessoas e também 
evidenciando a necessidade de políticas 
públicas que garantam acesso aos me-
dicamentos essenciais a qualquer hora 
do dia ou da noite, se torna necessária e 
urgente o funcionamento da Farmácia 
Municipal 24horas”.
Já a Indicação 36/2025 trata da reforma 
do Pronto Atendimento solicitado pelo 
parlamentar para melhorar o atendimento 
a população e consequentemente a quali-
dade de vida do coelhense, veja:
“Considerando o direito fundamental à 
saúde garantido pela Constituição Fe-
deral e pela Lei nº 8.080/1990 (Lei Or-
gânica da Saúde), que estabelece a saú-
de como um direito de todos e dever do 
Estado, é imprescindível que o municí-
pio de Engenheiro Coelho proporcione 
aos seus cidadãos condições adequadas 
de atendimento, especialmente em situ-
ações de emergência.
O Pronto Atendimento do município 
tem se mostrado, nos últimos anos, com 
um fluxo crescente de pacientes, o que 
torna evidente a necessidade de amplia-
ção e reforma da estrutura física e ope-
racional do serviço. A demanda cons-
tante por atendimentos e o aumento de 
urgências e emergências exigem que o 
local esteja preparado para proporcio-
nar um atendimento de qualidade, com 
mais conforto e eficiência para a popu-

lação, evitando superlotação e garantin-
do agilidade no atendimento.
Nesse contexto, à ampliação das instala-
ções do Pronto Atendimento é uma me-
dida necessária para que o serviço possa 
comportar um número maior de pa-
cientes de forma organizada e eficiente, 
com salas de espera adequadas, espaços 
destinados ao atendimento médico, e in-
fraestrutura que atenda às necessidades 
de conforto e segurança de pacientes 
e profissionais. Além disso, a reforma 
do Pronto Atendimento é fundamental 
para adequar o espaço físico às exigên-
cias de segurança, acessibilidade e mo-
dernização dos serviços de saúde.
Diante do exposto, solicito que o Exe-
cutivo Municipal estude com urgência 
a viabilidade de promover a ampliação 
e reforma do Pronto Atendimento de 
Engenheiro Coelho, visando à melhoria 
das condições de atendimento à popu-
lação, com o objetivo de oferecer um 
serviço de saúde mais eficaz, seguro e de 
qualidade”.
Fernandinho ainda mandou o seguinte re-
cado: “Estamos acompanhando de forma 
contínua e cobrando diariamente o setor 
de saúde, com o objetivo de assegurar 
que o sistema opere com eficiência e que 
o ambiente esteja plenamente estrutura-
do para atender as demandas da popula-
ção”.
O prefeito Pedro Franco (MDB) informou 
o Jornal Polêmica através de mensagem 
via WhatsApp que as solicitações referen-
tes as melhorias de atendimento público e 
qualidade de vida da população coelhense 
serão atendidas. “A prioridade de nossa 
administração é cuidar e zelar de nos-
sa população”, disse ao Polêmica Pedro 
Franco.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Câmara Municipal de        
Engenheiro Coelho ganha 
novo procurador jurídico

A partir de agora a Câmara Municipal 
de Engenheiro Coelho tem mais um 

procurador, o Dr. Lelio Maximino, popu-
larmente conhecido como Dr. Lellis.
O novo procurador foi contratado pela 
Mesa Diretora e ajudará a parte jurídica 

da Casa de Leis referente aos entendimen-
tos jurídicos, que ultimamente vêm sendo 
bastante discrepantes.
Dr. Lellis é Doutor em Direito do Estado 
(PUC/SP) e Doutor em Língua Portugue-
sa aplicada aos textos jurídicos (PUC/SP), 
havendo realizado pesquisas Pós-Dou-
torais em Direito Comparado nos Esta-
dos Unidos (Universidade de Columbia, 
Nova Iorque) e na Europa (Universidade 
de Coimbra, Portugal). Advogado há 25 
anos, leciona em Faculdades de Direito e 
atua como membro de comissão especial 
da OAB/SP. Exerceu as funções de diretor 
jurídico e diretor geral em organizações 
de grande porte, integrando seus conse-
lhos de administração.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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